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记者 斯玲娅
通讯员 汪辰卉
本报讯 8 月 1 日，国家及

省、市专家组到我区评估省慢性

病综合防控示范区创建工作，并

组织召开工作汇报反馈会。副区

长陈彩凤参加会议。

近年来，我区积极探索创新，

将慢性病防控与经济发展放在同

等重要的位置，先后获评国家卫

生城市、省级慢病综合防控示范

区、省卫生强市、省卫生应急示范

市。在此过程中，我区展现出注重

医防整合、深入开展控烟工作、创

新整合公共卫生检测资源、实施全

民健身运动、试点开展慢病智能直

报、稳步推进健康教育云平台建设、

实施精神障碍患者康复工程等多个

特色亮点工作。专家组就以上情况

进行了多部门现场访谈。

在下午的现场考察环节，专家

组对照创建标准，分多组实地走访了

岳林街道迎恩社区、江口街道甬山步

道、江滨健康主题公园等，并抽查了

医疗卫生单位和健康支持性环境。

专家组高度认可我区家庭医生

签约工作到位，分级诊疗工作的基

层首诊工作基层条件好、能力强，并

建议各部门继续落实各自职责，加

强支持性环境内涵建设，厘清医防

整合职能，充实相关内容。综合整

体工作，我区顺利通过专家组考评。

国家慢性病综合防控示范区创建接受评估

我区顺利通过专家考评

记者 斯玲娅
本报讯 距离 2017雪窦山弥

勒文化节开幕式不到 20天，筹备

工作正紧锣密鼓进行中。昨天，总

策划人汪洋向记者透露了开幕式晚

会的几大亮点，千年古琴音与《笑

口常开》主题曲将首度露面。他特

别强调，此次开幕式最重要的一点

就是“时尚、文化”。

本次开幕式共分为序曲以及

“入世观自在”“清净非拂拭”“分

身千百毅”3个篇章。除了霍尊、

萨顶顶等嘉宾带来精彩的歌舞表

演，整台开幕式重点展现雪窦山弥

勒文化和奉化全域旅游产业。

“晚会不局限于常规的歌舞、

朗诵表演，重点突出奉化独有的文

化特色，给现场观众、荧幕前的观

众和游客留下有所感、有所悟的内

容。”汪洋还透露，今年开幕式更

加注重年轻和时尚，现场有大型交

响乐演奏。而来自 1261年前的古

琴音和主题曲《笑口常开》首度露

面，现场将会是一次古今乐声的火

花摩擦、天人相知的心灵碰撞。同

时，汪洋告诉记者，“节俭”二字

贯穿所有工作的始终。

据悉，汪洋 1969 年生于天

津，现任北京大学文创旅游经济研

究课题组执行组长，燕园书苑创始

人，先后在中央电视台、北京、天

津、山东、辽宁、湖北等全国数十

家卫视，创作策划各类栏目及晚会

超百个。

2017弥勒文化节开幕式不只是一台音乐会

总策划人揭秘晚会亮点：时尚与文化
千年古琴音和《笑口常开》主题曲首度露面

记者 斯玲娅
通讯员 高雨峰
本报讯 昨天下午，区红十

字系统 2017年半年度工作会议

召开。会议总结上半年度工作情

况，部署下半年重点工作，并详细

解说省级“红十字工作示范县

（市、区）”复评工作。副区长陈彩

凤、孔哲鸿出席会议。

今年上半年，区红十字会加

强组织建设，召开了区第一次会

员代表大会，选举产生了新一届

理事、常务理事、会长、副会长；以

红十字服务站建设为抓手，促进

基层志愿服务，目前已有 6个社

区和 11个村完成红十字服务站

建设，学校红十字组织建设工作

取得新进展。此外，区红十字会

主动联系和走访区内的公益组织和

志愿服务团队，加强与社会自救体

系建设的合作，推进志愿服务规范

化社会化专业化发展，提升了“三救

三献”能力，全方位多渠道构筑了红

十字人道传播新格局。下半年，各

镇（街道）将更新红十字力量，抓好

省级“红十字工作示范县（市、区）”

复评工作，继续推动志愿服务工作、

推进应急救护培训、增强人道救助

实力、深化生命关爱工作、加强宣传

传播工作。

陈彩凤指出，下半年红十字工

作目标要以志愿服务为抓手，紧紧

围绕“三救三献”核心业务，以省级

“红十字示范县（市、区）”复评工作

为契机，拉高标杆创造特色，全面提

升我区红十字工作水平。

区红十字系统半年度工作会议召开

记者 许犇
工业企业是经济社会发展的主

力军。昨天上午，区委书记高浩孟，

区委常委、区政府党组成员杜中权

率相关部门负责人到企业调研，了

解企业当前发展中存在的问题和困

难，听取企业需求，共谋发展之道。

高浩孟一行首先来到宁波市安

通机械有限公司。安通一直专注主

业，在蒸汽炉、电烤箱和洗碗机研发

领域已取得 5项发明专利、20余项

实用新型专利，其自主研发的微蒸

烤一体机处于国内领先地位。高浩

孟在听取情况介绍后，给予充分肯

定。他说，研发投入和人才培养始

终是企业的生命线，希望安通公司

不断加强研发力量，不仅要有自己

的拳头产品，还要在技术上拥有话

语权，保持良好发展态势，不断做大

做强。他强调，企业还要在现场管

理和工艺流程上再提升，加快智能

化改造，提高生产效率。

随后，高浩孟一行走访了宁波

新邦工具有限公司。据介绍，该公

司主要生产气动工具、空压机、企业

维护保养工具及附件，和美国、加拿

大的知名超市建立了长期业务合

作，且在北美市场出口业务上做到

全国第一。未来，该企业计划以跨

境电子商务为重心，拓展国际市场

渠道，扩大品牌影响力。高浩孟表

示，相关部门要搭建好平台，组织企

业家加强交流，分享企业发展理念，

带动全区企业家精神和整体素质提

升。

在宁波安佳卫厨电器有限公

司，高浩孟在了解企业发展现状后

表示，作为奉化厨卫行业的领军企

业，安佳要居安思危，紧紧抓住智能

制造机遇，发展智能型厨卫家电，力

争继续领先。

“调研的目的是发现问题，解决

问题。”高浩孟指出，对于企业存在

的用地紧张这一共性难题，相关部

门要抓紧进行系统性研究，制订出

符合企业需求的政策举措，帮助企

业解决好实际问题。针对存在的个

性问题，政府要精准施策，服务好企

业。企业也要转变发展理念，集约

利用土地，不断提高亩产效益。他

最后强调，政府和企业要一起努力，

共同解决发展难题。

探询发展之需 谋求提升之道
——高浩孟调研企业侧记

记者 景小芳
本报讯 昨天上午，宁波市治

水办组织验收组对我区裘村断面剿

灭劣V类水工作开展现场验收，最

终一致同意通过销号验收。作为我

区唯一一条县控劣V类水质断面河

道，峻壁溪成功销号标志着奉化成

为全市第一个申报县控劣V类断面

销号报捷的辖区。

峻壁溪全长 9.8公里，流经 6个
村、2个居民区和 20余家企事业单

位，流域内有8000余人。从2月起，

峻壁溪持续进行河道清淤、截污纳

管、小流域治理、镇污水处理厂扩

容、畜禽养殖整治。期间，水质监测

连续 4个月为非劣V类水，符合销

号要求。

昨天上午，验收组首先现场踏勘

峻壁溪上游大通桥段的治理情况，又

赴下游的十字塘断面进行现场取样

检测。最后，验收组召开验收工作会

议，听取了我区裘村断面剿劣工作汇

报，并查看相关档案资料。

按照《浙江省剿灭劣V类水验

收工作管理办法》和《关于开展县控

劣V类水质断面销号验收工作的通

知》精神要求，经过认真梳理商议后，

验收组表示，奉化区裘村断面整治工

作治理项目全面完成，整治成效明

显，水质连续4个月满足销号验收要

求且保持稳定，剿劣工作资料完整，

内容详实，一致同意通过现场验收。

峻壁溪成功通过剿劣销号验收
成为宁波市首个“摘帽”的县控劣Ⅴ类断面河道

记者 斯玲娅
本报讯 昨天上午，奉化博

物馆文物征集领导小组召开第一

次会议，商议拟征集藏品事宜。

副区长陈彩凤出席会议。

自上半年我区公开征集文物

以来，奉化博物馆文物征集小组

已组织征集到 5万元以下文物 6
批次。本次拟征集的藏品共 74
件，总价在 100万元以上，从春秋

战国到清代，几乎涵盖每个大时

代，且能反映奉化历史人文精

神。拟征集藏品中有西周印纹灰

陶罐、春秋夔龙纹三足鼎、晋越窑

青瓷酒具、唐青釉堆塑水波纹瓷

谷仓等，在我省及国内都极为稀

少。它们中有的高大型制新奇，有

的刻划纹饰或堆塑纹样特殊，有的

釉色莹润。这些藏品如能征集到，

将会是奉化博物馆馆藏的珍贵文

物，也是今后开展相关学术活动的

重要载体。下一步，这批拟征集藏

品将按照《奉化博物馆藏品征集管

理办法》进入相关程序。

陈彩凤表示，拟征集的藏品精

美绝伦，在文物征集过程中，奉化博

物馆要突出讲好奉化故事，秉着对

历史负责、对未来负责、对人民群众

负责的态度，依法依规做好文物征

集。同时，要注意征集方式多样化、

征集程序公开化、征集监督全程化，

确保把每一分钱用好。

奉化博物馆文物征集领导小组
召开第一次会议

拟征集藏品74件

国税助力
“桃经济”

时下正是奉化水蜜桃产销旺

季。为服务桃农，助力“桃经济”，

区国税局推出系列特色服务，打

出便民办税“组合拳”。

图为区国税局“啄木鸟”税收

服务队队员为桃农朋友提供“早

班车”服务，凌晨在林家村桃子交

易市场现场提供税务咨询，介绍

发票开具事宜。

通讯员 林叶红 张靖虎

记者 徐华良
本报讯 眼下正是玉露水蜜桃

上市季节，可用吸管吸食的玉露水

蜜桃引起央视关注。7月 31日至 8
月 2日，中央电视台 2套《是真的

吗》栏目组在奉拍摄玉露水蜜桃。

奉化玉露水蜜桃被誉为“琼浆

玉露”“瑶池珍品”，清光绪年间，

溪口三十六湾村园艺老人张银崇从

上海引入龙华水蜜桃，经过长期培

育和选种，选育成功现今的玉露水

蜜桃。玉露水蜜桃也是我区水蜜桃

当家品种和传统名果，名扬海内

外。

这几天，中央电视台 2套《是

真的吗》栏目组在溪口镇新建村世

界桃街，采访桃农种植玉露水蜜桃

的故事，并请桃农用吸管吸食成熟

的玉露水蜜桃。栏目组还来到奉化

水蜜桃研究所采访了技术人员陈妙

金，请她详细介绍玉露水蜜桃的种

植历史、品质和特性等。编导杨丹

告诉记者：“奉化玉露水蜜桃面积之

大，品质之好，实在想不到。今后，

有机会要多多宣传奉化传统名果。”

据悉，此期节目将于 8月 26日
晚上在中央电视台2套播出。

可吸的玉露水蜜桃引央视关注
《是真的吗》栏目组来奉拍摄

记者 景小芳
本报讯 昨天下午，宁波市

委常委、秘书长施惠芳来我区调研

信访工作。区委书记高浩孟，区委

副书记、政法委书记陈红伟，副区

长、公安局长马亚伟陪同调研。

施惠芳一行先来到岳林街道

社会服务管理中心大厅和街道社

会服务管理综合指挥室，调研“一

室四平台”建设情况。他在调研

中指出，“一室四平台”建设是全

省一项重大改革举措，要结合实

际和群众需求，不断促进基层社

会治理工作规范化发展。

随后，施惠芳一行到区信访局

考察，并召开座谈会。在与参会人

员进行了深入交流后，施惠芳强调，

要把信访工作放到经济社会发展稳

定的全局中去谋划、去推进、去落

实，在现有工作的基础上，积极探索

创新，不断完善提升，压实信访工作

责任；要源头防控，切实重视初信初

访和难题积案化解工作，强化信访

依法办理机制，注重干部作风，坚持

落细落小，回应群众诉求，维护群众

合法权益；要形成部门工作合力，推

动信访工作持续走在前列，为党的

十九大胜利召开保驾护航。

宁波市领导
调研我区信访工作


